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◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　18名　64.29％

　欠席：瀧・長野・藤代・佐々木・斉藤（英）・織戸・輪湖・松本・平山・守屋（武市）各会員
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大原会長挨拶

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大原会長

　会長挨拶をさせて頂きます。皆さんは、ミスターチルドレンというグループをご存知ですか？

　私はまるで興味を持っていないバンドの話です。

　貴重なお時間を無駄にはしたくないとは思いますが、少しだけお耳を拝借させてください。

　先日、ミスターチルドレン（ミスチル）が新しいアルバムを発売したらしいのです。

　そして通常ではアルバムが発売された後にコンサートツアーを行うところ、アルバム発売前にコンサート

ツアーを行ったそうなのです。

　そしてツアーの最終日にアルバムを発売するという今まで誰もやらなかった事をしたものですから、映画

館やスカパーで生中継をするというビックイベントになったので、ご覧になった方も、もしかしたらいらっ

しゃるかもしれませんね。

　そのコンサートでのボーカルがMCをした時のお話しです。

　ボーカルの桜井氏は家では犬１匹、金魚３匹、メダカ20匹、ハムスター１匹とたくさんのペットを飼って

いるそうです。。休日はペット達のお世話して過ごしているらしいのですが、そのお世話の中に金魚の水を変

える仕事があるそうです。

　金魚にとって水道水は猛毒なので水道水に含まれる塩素を除去するための薬を入れて、一晩おきます。前

の晩に、大きい桶に水道水と薬を入れたら次の日、夏は時間帯を選びませんが、冬はお昼の一番温かい時間

に金魚の水を交換します。そうして１回、２回、３回と水を換えていくうちに、なぜだか、かわいい金魚た

ちはだんだん元気が無くなっていって、いずれ死んでしまうのです。

　そして、またかわいい金魚を探しに行くのですが、繰り返し何度も何度も水を変える度に弱って死んでいっ

てしまいます。

　彼は悩みました。一生懸命水を変えているのに、どうして金魚が死んでいってしまうのか？

　そしてペットショップのお兄さんに電話をして聞いたのです。

　すると、ペットショップのお兄さんは金魚が死んでしまう原因は水だと言うのです。

　水は動いていないと腐ってしまうのです。だから水が動くように空気をいれてあげなくてはいけないと教

えられたそうです。

　だから、もしかしてきっと人の心も動いていないと腐っていってしまう…これはとても良い話を聞いたと

思った彼は早速、曲作りを開始して出来た曲が「HANABI」なのだそうです。

　『HANABI』はちょっと脇においておくとして、私が感じた事は、苦しい事や辛い事があって、楽しい事

や嬉しい事があって、そうやっていつも心が動いていることが、大切な事なのではないかと感じました。

会長あいさつ



　皆さんもきっとそうだと思いますが、僕もたくさんの苦い経験をさせて頂き、これが生きている証なのだ

という事なのではないかと気付き、元気と勇気が湧いたところで、会長として残された僅かな時間を活き活

きと浮き沈みしながら過ごしていけそうです。

　私が会長になった事で起こった浮き沈みは捨てたものではないかもしれませんね～！（笑）

山﨑幹事

１．次年度第３回会長幹事会のお知らせ

　　日　時：７月10日（金）　14：00～15：00

　　場　所：なべ三

　　出席者：大家会長エレクト・伊藤幹事エレクト

２．本日例会終了後、16：30～より喜久水で「情報研修会」があります。

　　出席者16名です。忘れずご出席ください。

３．地区ガバナーより地区大会のDVDが送付されております。ご覧になりたい方は事務局まで

◎委員会報告

　会員増強委員会 相澤会員

　　本日、６／11　18：30～　割烹　㐂久水にて　情報研修会を開催致します。

　　ご参加をお願い致します。

　本日の卓話　　　「今年度活動報告」

１　会計 岡田会員

　　　・本例会後、事務局と会長・監事と監査の予定です。

２　S.A.A. 遠田会員

　　　・私語は少なくなりましたが、時折気になる事がありました。携帯電話はマナーモードでお願い致し

ます。

　　　・ニコニコボックスに関しては、周知徹底が足りなく反省しております。

　　　・席の固定化は欠席が多く、席順を指定するほどでは無いと思い実施しませんでした。

３　クラブ奉仕統括委員会 相澤会員

　　　・地区協議会の価値観が大分変化してきた。

　　　・クラブ研修リーダーは人を育てロータリーを伝える事が必要。

　　　・会員増強して行かないとロータリーは消滅してしまう。皆で力を合わせて行きたい。

４　管理運営統括委員会 藤井会員

　　　・プログラム、出席、親睦の各委員会を統括。欠席が多い様です。欠席の際は必ず連絡の事。

５　プログラム委員会 藤井会員

　　　・卓話を充実させた。今後も筆の高い卓話を目指します。

６　出席委員会 伊藤会員

　　　・出席率のトップは11月の95.68％　最低は３月の70.47％でした。11ヶ月の平均は85.42％でした。

　　　・メーキャップして出席率UPに努めましょう。

幹 事 報 告



７　親睦活動委員会 大原会長

　　　・先日の竹の子掘り例会も皆様のお陰で大盛況でした。

　　　・グアム旅行も数年ぶりでタモンロータリーへの訪問も良い経験となりました。海外もいいなと思い

ました。

８　広報統括委員会 織戸会員

　　　欠席

９　雑誌会報・広報委員会 中村会員

　　　１　今年度週報バインダーの配布

　　　２　週報を週１回の発行（合併号もあり）

　　　３　月初めの週報に「ロータリーの友」を読もう！　を掲載

　　　４　週報担当は、輪番制にて対応

　　　５　国際ロータリー第2790地区の事務局へ活動報告

　　　６　地域マスコミ「My Funa」へ取材依頼・活動掲載

　　　７　地区　広報公共イメージセミナーへ参加　（８／１）

10　会員増強・活性化統括委員会 山口会員

　　　・会員数29名でスタートしましたが、目標増員３名のところ１名減の28名となりました。

　　　・増員出来なかった事、深く反省しております。

11　職業分類・会員選考委員会 度会会員

　　　・橋岡会員を迎えるに当たり部類芸能を追加致しました。

12　会員増強・退会防止委員会 松本会員

　　　欠席

13　ロータリー情報委員会 斉藤守会員

　　　・１年間なかなかご協力できず申し訳ございませんでした。

　　　・本日、６／11　18：30～　割烹　㐂久水にて　情報研修会を開催致します。

14　奉仕プロジェクト統括委員会 佐々木会員

　　　欠席

15　職業奉仕委員会 平山会員

　　　欠席

16　社会奉仕委員会 長野会員

　　　・Ｈ26.4.29日に地区研修・協議会に出席し、各クラブでの社会奉仕活動の実例紹介を頂き、本年度

の当クラブの活動の参考とさせていただきました。

　　　〇平成26年11月９日

　　　　北習志野JUJU広場にて　献血活動を行いました。

　　　〇平成26年11月16日

　　　　「船橋をきれいにする日」に参加した。参加者はクラブジャンパー着用にて実施した。

　　　〇「エコロジーを子供のたちに」の元、ハイブリット発電システムについて以下の活動を行った。

　　　　平成26年７月14日　船橋市立金杉小学校にて４年生24名を対象に地球温暖化や自然エネルギー、

電気のしくみについてお話ししました。



　　　以下実績報告

　　　１．船橋市立三咲小学校　４年理科において

　　　　　「電気のはたらきをしらべよう」と題して実施

　　　２．船橋市立大穴小学校　６年理科において

　　　　　「電気とわたしたちの暮らし」

　　　３．船橋市立船橋中学校　３年理科

　　　　　「エネルギー資源とその利用」

　　　〇その他

　　　　平成27年５月２日（土）

　　　　　夏見の母子ホーム、ボーイスカウト隊、障害者施設の皆様をお招きし、斉藤守会員の竹林にてタ

ケノコ堀を実施しました。

17　青少年奉仕委員会 鈴木隆男会員

　　　○2014年10月18日（土）～10月19日（日）

　　　　第38回　RYLA

　　　　テーマ　信頼　検証への挑戦

　　　　場　所　インターナショナルガーデンホテル成田

　　　　ロータリアン１名　一般２名　参加

　　　　　21世紀のリーダーシップセミナーの参加で、ロータリーの認知度や活動内容を理解してもらい、

参加者自身もセミナーを通じて成長出来たと満足していました。

　　　○2015年１月11日（日）

　　　　少年学童野球　第８回船橋中野球教室大会

　　　　場　所　船橋中学校

　　　　　元プロ野球選手を招いて始球式を行いました。

　　　　　クラブジャンパーを着用し開会式に参加し、船橋中学校野球部が全国大会出場で船橋東ロータ

リークラブ会員全員の資金カンパを頂きました。

18　国際奉仕委員会 輪湖会員

　　　・海外へ行き、国際奉仕活動を行う予定でしたが、日程が合わず実行できませんでした。

19　ロータリー財団・米山統括委員会 岡田会員

　　　・１人＄100の寄付を引き続きお願い致します。

20　ロータリー財団委員会 鈴木恭浩会員

　　　・戦力が落ちてしまうので、皆で力を合わせて頑張りましょう。

21　米山記念奨学委員会 鈴木恭浩会員

　　　・今年度は李　大維君をホストしました。

その他

　情報研修会を開催

　　６／11　18：30～　割烹　㐂久水にて

　　　入会５年未満の会員と各統括委員長・情報委員会・会長・監事が参加のもと情報研修会が開催されま

した。



　　　テーマは「楽しく中間を増やそう」 　　 皆で考えよう 　　 と題し、相澤会員に講師をお勤め頂きま

した。

　　　開会に先立ち、司会の遠田会員と情報委員会　斉藤守会員より「100％出席が第一。」

　　　「必ずバッジをつけよう。バッジは世界統一、ロータリーの仲間である印」とアドバイス頂きました。

　　　本日の資料は、「ロータリーへようこそ」より抜粋しました。人の心が読める・解かるのがロータリー

　　どのような組織でも志を傾けて全力で活動してほしい。ロータリーを知る方法は「奉仕の理想」をベー

スに「理解・親善・平和」である。また、ロータリーを創った人たちの歴史を理解してほしい。

　　解らないことは、先輩たちにどんどん質問してください。４つのテストを実践しましょう。と相澤会員

の話が続きました。

　　19：00～懇親会に移り、引き続き、ロータリーについて活発な意見交換が行われました。

・欠席ばかりですいません。お誕生日祝いありがとうございます。皆様のご健康とご活躍をお祈りいたして

おります。 武市　弘

・橋岡さん、楽しかった九州の旅の思い出の詰まった“博多の女”美味しくいただきました。ありがとうご

ざいました。 遠田　毅

・年度も終了近くなりました。さていよいよ「りん」の原稿を依頼する時期になりました。よろしく頼みま

す。広告もよろしく。 藤井　仁毅

・船橋東 RCに入会して一年間がアットいう間に過ぎました。これからも皆様と共に奉仕活動を頑張りま

す。 草野　宏隆

・各委員会の委員長、委員の皆様一年間ご苦労様でした。又次年度も頑張りましょう。 鈴木　隆男

・「会計」と「財団・米山統括」の活動報告をさせていただきました。次次年度のガバナー補佐の勉強をし

てゆきたいと思います。 岡田　敏男

・本日の委員会報告は私の親である山﨑幹事にお願いしました。用事があり早退いたします。 柴田　正道

相澤会員にロータリーについてお話頂きました。 真剣な眼差しの入会５年未満の会員



・本日、入会後初めての名刺が出来上がりました。又夕方には新人研修がありますので、様々なことを学び

たいと思います。 橋岡　佐喜男

・橋岡さん、お土産を頂きありがとう誤字あます。とても美味しかったです。 伊藤　直子

・６月７日、好天に恵まれて第30回海老川親水市民祭りが野田前総理大臣・船橋市長松戸市長ご出席のもと

無事成功しました。当クラブの協賛もいただきまして感謝申し上げます。 相澤　友夫

・委員会発表わさせていただいてありがとうございます。 山口　習明

・今年度委員会活動報告の皆様ありがとうございした。 山﨑　新一

次週予告

　第1834回例会　卓話　「自衛隊のあれこれ」

　　　　　　　　　　　　陸上自衛隊第１空挺団　第27代空挺団長　岩村　公史　様

　 ６月11日　15,000円　　累計　1,106,000円　今週のニコニコ BOX

６月18日（木）　各委員会活動報告

　　25日（木）　新旧会長幹事バッジ交換・

 新役員の宣誓式

７月２日（木）　新役員宣誓式

　　　　　　　会長幹事就任挨拶・

　　　　　　　皆出席者表彰・

　　　　　　　会計決算予算報告・監査報告・

　　　　　　　三つの祝い・理事会　

週報今週の担当　　　中　村

６・７月のプログラム


